

Aus der Schaumb. Nachrichten
Ausgabe 150158 - Schaumburger Nachrichten
Dienstag, 5. August 2014
Seite 13
© 2012 SN

Wasserspaß im Matsch

„Glück Auf“-Riehe feiert Pumpenfest / Helfer verwöhnen die Besucher mit selbst gebackenen Kuchen

Riehe/Waltringhausen. Mit frischem Quellwasser haben sich beim Pumpenfest am alten Wasserpumpengelände in Riehe etliche Kinder eine Abkühlung gegönnt. Organisiert wurde die Feier vom Verein „Glück Auf“-Riehe.

Der sechsjährige Tim und seine Schwester Lia (3) lieferten sich kleine Wasserschlächten. Dass ihre Füße dabei immer matschiger wurden, machte den Kindern nichts aus. Lediglich Sharlise (7) fragte sich, ob es sich bei dem Wasser aus der Pumpe nicht um Dreckwasser handelt, und beobachtete die Szene mit skeptischem Blick. „Das ist Quellwasser“, verriet Tim, der

sich diese Information von seinem Opa geholt hatte.

Im Kaffee- und Kuchenzelt waren die fleißigen Helfer unterdessen gut beschäftigt. „Unser Küchenteam besteht aus sieben Frauen“, gab Inge Kronz an. Für sie und die anderen Frauen gehöre es seit Jahren dazu, sich bei der Pumpenfeier einzubringen. Kronz ist mittlerweile seit zehn Jahren dabei, wie sie verriet, und ergänzte: „Unsere Kuchen verkaufen sich gut, alle 24 sind frisch und selbst gebacken“, ergänzte Kronz.

Der Vorsitzende des Vereins, Adolf Ragge, zeigte sich zufrieden mit der Resonanz. „Das Zelt ist voll, draußen stehen auch

viele Leute, alles läuft gut“, resümierte er.

Außer Erfrischung und Verpflegung vermittelten der Vorsitzende und sein Team den Besuchern auch etwas Heimatgeschichte. „Unsere Heimatchronik wurde von Wilhelm und Ralf Schröder angefertigt“, sagte Ragge. Beide gehören zum Arbeitskreis Heimatgeschichte und fingen nach Angaben von Ralf Schröder im Jahr 2000 damit an, die Chronik von Riehe aufzuarbeiten. „Mittlerweile haben wir 13 Heimatblättchen zu diesem Thema herausgebracht, am Barbaratag am 4. Dezember kommt die 14. Ausgabe“, kündigte Schröder an. Ein zusätzliches

Schmankerl erwartet die Leser des Heimatblättchens in Form einer Chronik anlässlich des 100-jährigen Bestehens des Turn- und Sportvereins Riehe. mak



Frisches Quellwasser sorgt bei den Kindern für Abkühlung. mak